

当社一部施設内において新型コロナウイルス感染のご報告とお詫び

当社食肉加工場内(太田市)において、外注職人が12月16日(水)から休職していましたが、12月19日(土)に新型コロナウイルスへの感染が判明しました。その後、数名の休職が出たため外注職人および当社に勤務している社員およびパート全員を対象に自主的にPCR検査を12月21日(月)・22日(火)行ったところ、数名の陽性が確認されたので、太田保健所に報告をしました。

陽性が確認された者については速やかに帰宅させ、陰性だった者は引き続き体調の変化などを伺っております。

感染が発生した施設に出入りしている関係者には周知と注意喚起をしました。保健所の調査等への協力や感染防止対策の強化を実施しております。

現時点では、その後の感染は発生しておりません。

感染が確認された施設以外には陽性者はありません。

厚生労働省によると、食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染したとされる事例は報告されていないとのことですので、安心してお買い物をしていただければと思います。

以上、関係者の皆様およびお客様には、ご心配をおかけして大変申し訳ございませんでした。

引き続き、当社では職員一同感染防止対策に努めてまいります。
今後とも何とぞよろしくお願い申し上げます。

令和2年12月24日
株式会社 泉亭本店
代表取締役 平柳賢一